
ESTRATTO DELLE DELIBERE RELATIVE ALLA SEDUTA DEL

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 28 GIUGNO 2021

L’anno duemilaventuno addì 28 del mese di GIUGNO, alle ore 20.15,

regolarmente convocato, si è riunito in modalità telematica il CONSIGLIO

D’ISTITUTO per la trattazione del seguente o.d.g:

1. Approvazione verbale seduta precedente
2. Variazioni di bilancio
3. Stato di attuazione del programma annuale 2021
4. Piani di diritto allo studio A.S. 2021/22
5. Calendario scolastico 2021/22
6. Regolamento sulla rappresentanza
7. Richieste dei Comuni sull’uso dei locali scolastici durante il periodo estivo
8. Varie ed eventuali

All’appello risultano:
n. Cognome e Nome Componente Presenti Assenti
01 QUADRI ANDREA Dirigente Membro
02 AGAZZI CATTANEO KARIN Genitore Membro
03 BONZANNI STEFANO Genitore Membro
04 DONADONI MATTEO Genitore Membro x
05 FACHERIS LAURA Genitore Membro
06 PAGANELLI CLAUDIO Genitore Membro
07 MOLTENI FABIO Genitore Presidente
08 MONASTRA ALESSANDRO Genitore Membro
09 ROTA TOSETTI ELEONORA Genitore Membro
10 BONFANTI DUILIO Docente Membro
11 BREVI PATRIZIA Docente Membro
12 CARISSIMI STEFANIA Docente Membro
13 CARMINATI MIRELLA Docente Membro
14 COLLEONI LAURA Docente Membro
15 MAGNI CLAUDIO GIUSEPPE Docente Membro
16 NOCCO MARIA CESAREA Docente Membro
17 PERUCCHINI MARIA ASSUNTA Docente Membro
18 ROMEO ROBERTA A.T.A. Membro
19 VALSECCHI LUIGI A.T.A. Membro x

Presiede il Presidente del Consiglio d’Istituto Sig. Fabio Molteni.

Funge da segretario il Prof. Duilio Bonfanti.





Verificato il numero legale dei partecipanti, con la presenza di 17 membri su 19,

il Presidente dichiara aperta la seduta e dà inizio alla trattazione dell’ordine del

giorno.

1. Approvazione verbale seduta precedente

Delibera n. 176

Il verbale, già inviato a tutti i membri del Consiglio, viene approvato a

maggioranza dei presenti, con 15 voti favorevoli e 2 astenuti. (Delibera n. 176)

2.Variazioni di bilancio

(Delibera n. 177)

Visto il programma annuale per l’esercizio finanziario 2021, considerato che occorre

modificare il programma annuale, si propone di apportare una variazione, secondo

tabella allegata (variazione n. 12 al programma annuale 2021).

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità e ratifica con

voti favorevoli 17 la variazione di bilancio n. 12 del 05/05/2021 (Delibera

n. 177).

(Delibera n. 178)

Visto il programma annuale per l’esercizio finanziario 2021, considerato che occorre

modificare il programma annuale, si propone di apportare una variazione, secondo

tabella allegata (variazione n. 13 al programma annuale 2021).

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera e ratifica con 16 voti favorevoli

e 1 astenuto la variazione di bilancio n. 13 del 11/06/2021 (Delibera n.

178).

(Delibera n. 179)

Visto il programma annuale per l’esercizio finanziario 2021, considerato che occorre

modificare il programma annuale, si propone di apportare una variazione, secondo

tabella allegata (variazione n. 14 al programma annuale 2021).

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera e ratifica con 16 voti favorevoli

e 1 astenuto la variazione di bilancio n. 14 del 17/06/2021 (Delibera n.

179).



3. Stato di attuazione del programma annuale 2021

(Delibera n. 180)
[omissis]

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera a maggioranza, con  16   voti
favorevoli e 1 astenuto lo Stato di Attuazione del Programma Annuale con la
Relazione della DSGA e del Dirigente Scolastico (Delibera n. 180).

4. Piani di diritto allo studio A.S. 2021/22
(Delibera n. 181)

Il Dirigente comunica una ipotesi di lavoro per la ripartenza a settembre e presenta i

prospetti PDS deliberati dal collegio docenti per la scuola primaria e secondaria. Per la

scuola secondaria si pensa di dare spazio ai progetti socio-affettivi, ai progetti di

madrelingua. Nei plessi di Carvico e Villa D’Adda resta il progetto MUVI e per il plesso

di Villa D’Adda si prospetta l’idea di affiancare alla didattica in presenza un “secondo

polo” di insegnamento completato con l’intervento di assistenti educatori. Si tratta di

un intervento mirato a sostegno della didattica in periodo di Covid-19. La docente

Carminati Mirella illustra i progetti della scuola primaria che prevedono una serie di

laboratori effettuati in presenza.

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità, con 17 voti

favorevoli, l’approvazione dei progetti PDS per l’A.S. 2021,22 (Delibera n.

181).

5. Calendario scolastico 2021/22
(Delibera n. 182)

[omissis]

Il Dirigente presenta le proposte avanzate ai rispettivi comuni per quanto riguarda

l’orario scolastico per la scuola primaria e secondaria.

Nella scuola primaria si propone per i tre plessi di adottare l’orario di 4 ore al mattino

e due pomeridiane non più le 5 ore consecutive al mattino. (Vedi Sotto il Monte).

Nella scuola secondaria per i plessi di Carvico e Sotto il Monte si propongono due

soluzioni:



1) 6 ore al mattino (dalle 8,00 alle 14,00) , mensa e 1 ora al pomeriggio (Lunedì,

Mercoledì, Giovedì);

2) 6 ore al mattino (dalle 8,00 alle 14,00) tutti i giorni dal lunedì al venerdì e poi il

servizio mensa.

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità, con 17 voti

favorevoli, l’approvazione del calendario scolastico 2021/22.

(Delibera n. 182).

6. Regolamento sulla rappresentanza

(Delibera n. 183)

[omissis]

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera a maggioranza, con  16  voti

favorevoli e 1 contrario, l’approvazione del regolamento sulla

rappresentanza inviato in seconda istanza (Delibera n. 183).

7. Richieste dei Comuni sull’uso dei locali scolastici durante il periodo estivo

(Delibera n°184)

[omissis]

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità, con  17  voti

favorevoli, l’approvazione delle richieste dei Comuni di sotto il Monte e Villa

d’adda e dell’oratorio di Carvico per quanto riguarda l’uso dei locali scolastici

durante il periodo estivo (Delibera n. 184)

Non ci sono altri punti da trattare.

Esauriti i punti all’O.d.g. la seduta è tolta alle ore 21:45.

Il segretario del CdI

Duilio Bonfanti

Il Presidente del CdI

Fabio Molteni


